



▲幼稚園で青虫を育てたときの話を紹介しながら、「はらぺこあおむし」の歌と劇を見せられました

閉園を前に感謝を伝えたひな祭りお茶会

3/1 大浜幼稚園

3月末で閉園を迎える大浜幼稚園。閉園記念行事のひな祭りお茶会には、これまでお世話になった地域の人々を招き、4人の園児が感謝の気持ちを込めて、歌や劇を披露したり、お茶を振る舞ったりしました。これで大浜幼稚園は、昭和24年から始まる69年間の歴史に幕を閉じます。



▲お茶会では、園児たちがお菓子とお抹茶を出していききました



▲お世話になった皆さんへ手作りのカレンダーをプレゼント

多様な薬用作物の魅力について理解を深める

2/17 財田町公民館

薬用作物について、広く普及啓発をするために開催されたシンポジウムには、市内外から230人を超える多くの人が参加し、薬用作物の有用性について理解を深めました。

(一社)日本薬用機能性植物推進機構理事長であり、千葉大学の渡辺均准教授は、「薬用作物の生産には良い種苗と良い環境、適地適作が大事です。ほとんどの植物が薬用にもなり、健康機能性のある食用としても活用できるという多様性を生かして、三豊で新しい産業を一緒に進められたら」と話しました。

このほか、3人の講師が登場し、薬用作物をめぐる事情や香川県の取り組み、漢方医療の現場から見た薬用作物について、事例紹介をしました。



▲機構の取り組みについて講演する千葉大学の渡辺均准教授



▲薬用作物などの展示コーナーも設置しました

おめでとうございます



みとよの日本一や世界一を表彰

2/16 マリンウェーブ

市にゆかりがあり、日本一や世界一になるなどの輝かしい活躍をした人を表彰する三豊市特別表彰 表彰式が開催されました。さまざまな分野での皆さんの活躍が市の知名度向上につながっています。受賞者の皆さんは次のとおりです。

世界一名誉賞

- ・桃田賢斗 (バドミントン)
第24回世界バドミントン選手権大会 男子シングルス 優勝
- ・白川猛士 (ベンチプレス)
第3回世界クラシックベンチプレス選手権大会
マスターズ4(70~79歳)ノーギア男子59キロ級 優勝
- ・山岡大介 (中国武術)
第15回世界精武武術文化交流大会 苗刀・大戦拳 各1位

- ・樋笠六星 (陸上競技)
第34回全国小学生陸上競技交流大会
男子ジャベリックボール投げ 優勝
- ・田中伶奈 (陸上競技)
第34回U20日本陸上競技選手権大会 女子棒高跳び 優勝
- ・森一生 (秋田犬)
第139回本部展覧会 幼犬A組(牝)の部 1席

日本一名誉賞

- ・皆見信博 (パラ卓球)
第10回国際クラス別パラ卓球選手権大会
男子シングルス(クラス1-2) 優勝
- ・岡根立樹 (エコ活動)
第6回イオンエコワングランプリ
普及・啓発部門 内閣総理大臣賞
- ・近藤直子・白井夕香子 (バウンドテニス)
第36回全日本バウンドテニス選手権大会
ミドル女子ダブルス 優勝

- ・竹林成瑠美・佐々木怜 (ダンス)
全国ダンスパフォーマンスコンテスト2018 全国決勝大会
中高生オープン部門 スモール編成 優勝
- ・白川愛侑子 (新体操)
第36回全日本ジュニア新体操選手権大会 女子団体 優勝
- ・香川高等専門学校詫間キャンパス (プログラミング)
全国高等専門学校第29回プログラミングコンテスト
自由部門 最優秀賞
- ・瀬戸製作所友クラブシニア (ソフトボール)
ねんりんピック富山2018 ソフトボール交流大会 優勝

(敬称略・順不同)

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) 検索

2/21 比地小学校



▲水泳のオリンピックメダリストの松田文志さん。同日、松崎小学校でも授業をしました

トップアスリートから夢を持つ大切さを学ぶ

日本サッカー協会が主催する「こころのプロジェク ト 夢の教室」が市内で開催されました。これは、子どもたちに夢を持つことの素晴らしさを伝えるため、トップアスリートが講師(夢先生)として学校を訪れるもので、県内では初めての実施となります。

「夢の教室」では、体を動かすゲームの時間と夢先生の話聞く時間があります。子どもたちは、ゲームを通して、みんなで協力して目標を達成することを学びました。

後半のトークの時間では、夢先生から夢を叶えるまでの話を聞いた後、自分の将来の夢やそのためにできることをシートに書き出していました。

2/22 山本小学校



▲ボブスレー選手の松野真奈美さんと一緒に、将来の夢を書き出します

◀講師の北折一先生



ガッテン流！健康長寿の秘訣を語る

2/16 マリンウェーブ

NHK「ためしてガッテン」の元専任ディレクターである北折一先生を講師に迎え、介護予防講演会が行われました。間違ったダイエットの見破り方や健康診断の重要性についての話に、観客の皆さんは笑ったり、うなずいたりしながら熱心に聞き入っていました。



スポーツデータ分析で日本一！

3/5 市外

第7回スポーツデータ解析コンペティションの中等教育部門で最優秀賞に輝いた山中脩生さん(豊中町)と森裕貴さん(山本町)に日本一名誉賞を贈りました。研究では、地元のバスケットチームのデータを分析。進学後も「分析の基礎を生かしたい」と話してくれました。